



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, manifiesta sus palabras de sincero regocijo y efusivas felicitaciones a Vladimir Putin, por su toma de posesión como Presidente de la Federación de Rusia, tras el contundente triunfo del pasado 18 de marzo.

Su ejemplar reelección demuestra el extraordinario respaldo que el Pueblo ruso otorga a la brillante labor que el Presidente Vladimir Putin ha venido desarrollando, en su carácter de líder preocupado por el bienestar de su Pueblo y de estadista de talla mundial.

El mundo ha podido apreciar el resurgimiento económico, social, cultural, comunicacional y deportivo de Rusia, así como sus progresos en las áreas de defensa nacional, educación, ciencia y tecnología.

Los Pueblos respetuosos del derecho internacional, valoran altamente el enérgico liderazgo que, bajo la conducción de Vladimir Putin, Rusia ha venido desempeñando en pos de la construcción de un mundo con armonía, paz y respeto entre las naciones.

El Presidente Nicolás Maduro, hace propicia esta ocasión para ratificar su firme compromiso con la consolidación de la alianza estratégica integral entre Rusia y Venezuela, que se sustenta en una dinámica de desarrollo compartido en beneficio mutuo.

En este nuevo período, el Gobierno Bolivariano desea estrechar los lazos de amistad entre nuestras naciones, profundizando los instrumentos de relacionamiento y cooperación integral creados en los últimos años.

Venezuela expresa su convicción en el fortalecimiento de esta alianza de dimensión histórica, iniciada por el Comandante Supremo Hugo Chávez Frías y el Primer mandatario ruso, que redundará en nuevos logros para el bienestar y la felicidad suprema de ambos Pueblos y seguirá dando frutos en el objetivo común del afianzamiento del mundo multipolar.

**Caracas, 08 de mayo de 2018**